

Privacy Policy / Datenschutzerklärung für Taktikfuchs

Effective Date / Stand: 26. Mai 2026

(English Version)

Fink Studio ("we", "us", or "our") operates the mobile game "Taktikfuchs". We are committed to protecting your privacy. This policy explains how your data is handled.

1. Data we do NOT collect

We do not operate our own servers. We do not collect, store, or process any personal data such as your name, email address, or account passwords. All your save games and progress are stored entirely locally on your device using the Capacitor Filesystem.

2. Third-Party Services

To provide the game for free and offer premium features, we use trusted third-party services that may collect data as part of their functioning:

- **Google AdMob (Advertising):** We use AdMob to display rewarded video ads. AdMob may collect and process device IDs, IP addresses, and crash/diagnostic logs to serve personalized or non-personalized ads. We use the Google User Messaging Platform (UMP) to handle user consent according to GDPR/CCPA regulations.
- **Google Play Billing:** For in-app purchases (e.g., Taktikfuchs PRO, In-Game Currency), transactions are handled securely via Google Play. We do not have access to your credit card information. Google tracks your purchase history to ensure you can restore your purchases on new devices.

3. Your Rights

Since we do not store personal data on our own servers, we cannot delete any data upon request. You can delete your local save games at any time by uninstalling the app or clearing the app data in your device settings. You can manage your ad preferences or revoke consent directly via your device's Google settings or the in-app consent form.

(Deutsche Version)

Fink Studio ("wir", "uns" oder "unser") betreibt das Mobile-Spiel "Taktikfuchs". Der Schutz deiner Daten ist uns sehr wichtig. Diese Erklärung erläutert, wie wir mit deinen Daten umgehen.

1. Daten, die wir NICHT sammeln

Wir betreiben keine eigenen Server. Wir erheben, speichern oder verarbeiten keine persönlichen Daten wie deinen Namen, deine E-Mail-Adresse oder Passwörter. Alle Spielstände und Fortschritte werden ausschließlich lokal auf deinem Gerät (via Capacitor Filesystem) gespeichert.

2. Drittanbieter-Dienste

Um das Spiel kostenlos anzubieten und Premium-Funktionen bereitzustellen, nutzen wir vertrauenswürdige Drittanbieter, die im Rahmen ihrer Funktion Daten erheben können:

- **Google AdMob (Werbung):** Wir nutzen AdMob für belohnte Video-Werbung. AdMob kann Geräte-IDs, IP-Adressen sowie Absturz- und Diagnosedaten erheben, um personalisierte oder nicht-personalisierte Werbung auszuspielen. Wir nutzen die Google User Messaging Platform (UMP), um deine Zustimmung gemäß DSGVO/CCPA rechtskonform einzuholen.
- **Google Play Billing:** Für In-App-Käufe (z.B. Taktikfuchs PRO) werden alle Transaktionen sicher über Google Play abgewickelt. Wir haben keinen Zugriff auf deine Zahlungsdaten. Google speichert deine Kaufhistorie, damit du deine Käufe bei einem Gerätewechsel wiederherstellen kannst.

3. Deine Rechte

Da wir keine personenbezogenen Daten auf eigenen Servern speichern, können wir auf Anfrage keine Daten löschen. Du kannst deine lokalen Spielstände jederzeit löschen, indem du die App deinstallierst oder die App-Daten in den Geräteeinstellungen löschst. Deine Werbe-Präferenzen kannst du direkt über die Google-Einstellungen deines Geräts oder das Consent-Formular in der App verwalten.

Contact / Kontakt:

If you have any questions, please contact us at: / Bei Fragen kontaktiere uns bitte unter:

finkstudio@pm.me